

# *Colombie : Le gouvernement et l'EMC-FARC progressent vers des pourparlers de paix*

---

Image not found or type unknown



**Colombie : Le gouvernement et l'EMC-FARC progressent vers des pourparlers de paix**

La Havane, 4 Septembre, (RHC)- Le gouvernement colombien et l'État-major général central des Forces armées révolutionnaires de Colombie (EMC-FARC) ont convenu cette fin de semaine de se réunir le 17 septembre pour annoncer la date du début des pourparlers de paix.

Dans un communiqué commun, les deux parties ont expliqué qu'elles mettront en place la table de dialogue avec toute l'architecture politique et juridique et la présence de la communauté internationale en tant que

garants et accompagnateurs.

Le gouvernement et la faction dissidente des FARC-EP ont précisé que le fonctionnement de la table débitera avec l'entrée en vigueur des décrets de respect de la population civile, des communautés et du cessez-le-feu bilatéral, temporaire, territorial et national.

Ils créeront également une commission à caractère spécial pour la résolution des imprévus, composée de membres des deux délégations, de la mission des Nations Unies, de la mission de l'Organisation des États américains, de la Conférence épiscopale colombienne et du Conseil œcuménique des Églises. Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/333091-colombie-le-gouvernement-et-lemc-farc-progressent-vers-des-pourparlers-de-paix>



**Radio Habana Cuba**